



UNIVERSIDAD DELSURESTE

Nombre del alumno: Sandra Esmeralda Pérez Aguilar

Nombre del profesor: Yaneth Fabiola Solorzano
Penagos

Nombre del trabajo: Super Nota

Tema: Organización y Estructura de grupos

Materia: Psicología Social

Grado: 7to Cuatrimestre

Modalidad: En línea

EL CONTEXTO SOCIAL

El contexto social está compuesto por una sociedad de la cual participan hombres y mujeres de diferentes edades, donde prevalecen diferentes tipos de cultura. Se dice que no existe cultura sin la presencia de la sociedad

Costumbres y tradiciones



Artes



La cultura significa los conocimientos, creencias, artes, valores morales, leyes, costumbres y cualquier otras capacidades y hábitos que el hombre haya ido adquiriendo como miembro de una sociedad.

Se organizan para cumplir distintos propósitos:

Mantener el funcionamiento biológico de los miembros del grupo.

Reproducirse para que el grupo tenga nuevos miembros.

Socializar a los nuevos miembros, para que funcionen como adultos.

Producir y distribuir los bienes y servicios necesarios para la vida.

Sociedades humanas y animales

No solo la humanidad pertenece a una sociedad, sino también los animales, como son las hormigas que viven en comunidades compuestas por miles de miembros. Cada una realizan actividades especiales.

Dar a luz, criar, cuidar, proporcionar comida a la comunidad, alimentar a otros miembros, dedicarse a la guerra en grupos y cultivar hongos alimenticios.

El lenguaje es el principal factor de diferencias entre la sociedad humana y las de otras especies. Lo que pone aparte a la sociedad humana es las habilidades simbólicas o conceptual de la que surge el lenguaje, también es una habilidad simbólica la que determina que el hombre haya producido una cultura y los animales no.



Otras limitaciones que hay en la conducta animal, comparada con la del hombre, es la relatividad de los animales para trabajar cooperando unos con los otros. El resto de los animales no tienen cultura por lo inhabilitado para formular y emplear símbolos.

Las culturas humanas están compuestas de creencias, valores, ideas y formas de conducta compartidos por todos los símbolos.

CLASE SOCIAL Y ALTA

Las clases sociales están compuestas por varios individuos, quienes compartes un estatus distinto, mediante papeles asociados en este estatus adquieren conciencia de interés comunes.

Estatus: Posición social de un individuo respecto a otros miembros de su sociedad o grupos.

Papel: significa la conducta asociada con un estatus particular.

Las clases sociales en estados unidos: las clases altas su estilo de vida es diferente a los de las clases bajas, ellos se distinguen por su tipo de vestimenta, ropas de moda el costo de cada ropa, no tienen necesidad de esforzarse en trabajar. Son fríos ante los demás, y su estatus es tranquilo.

Clase media: Están en constante situación de superación, de es forzamiento para salir adelante, lograr sacar un estudio profesional, trabajar para comprarse un coche.

Clase baja: define el triunfo casi exclusivamente con base en el dinero y las posiciones caras de la gente de clase media miran la televisión, pero no saben lo que significa.



Raza y clase social: aquí la diferencia se da entre las clases medias donde los hombres son los que trabajan y la mujer no tiene necesidad de hacerlo, y los hijos tienen que prepararse para ser los que prosigan con el trabajo del padre.

Mientras que, en la distinción de blancos y negros, donde los negros trabajan y ganan menos que los blancos y solo tienen un empleo. Pero la diferencia en el negro es que son:

10 años más joven que los blancos. Tienen un año menos de la escuela, mitad de probabilidad de trabajo, tres veces de probabilidad de ser obreros, y ocho veces probabilidad de ser un sirviente.

conjunto de individuos que comparten unos fines comunes, que generalmente representan diferentes roles entre ellos y que interaccionan unos con otros, con el objeto de conseguir unos propósitos

Todas las personas viven y se relacionan en una sociedad, por lo tanto, sus naturalezas es convivir y estar en contactos con otros grupos, o crear su propio grupo. Por ejemplo, los jóvenes a pertenecer un club deportivo, natación, futbol, danza, etc.

NATURALEZA DE LOS GRUPOS HUMANOS



Personales y de Amistad: Los miembros tienen algo en común, como lo puede ser la edad, familia, carácter, ideologías, religión, simpatía, etc. se basan y fundamentan en sentimientos.

Grupos primarios; basados en alianzas que carecen de estructuras formales, ni determinación por parte de la organización.

Los grupos informales; se forman espontáneamente y se basan en las relaciones personales o intereses especiales.

Grupo formal: Este tipo de grupo es creado deliberadamente por los gerentes, los miembros tienen responsabilidad de realizar tareas específicas para que la organización a la que conforman consiga sus metas. Este grupo está oficialmente "*designado para servir a un propósito organizacional específico.*"

LOS GRUPOS HUMANOS

Interés y de clase: En esta categoría los individuos que no pertenezcan a la misma jerarquía, pero sus tareas pueden coordinarse o manejarse en conjunto para conseguir algún objetivo común.

Equipos funcionales: Este equipo está conformado por un gerente y los empleados de la unidad.

Equipos interfuncionales: Está compuesto por empleados del mismo nivel jerárquico, pero provienen de distintos campos de trabajo y se reúnen para realizar una tarea concreta. Los equipos interfuncionales son eficaces para que los empleados de diversas áreas puedan intercambiar información, innovar y resolver.

Bibliografía

<https://www.gestopolis.com/naturaleza-de-los-grupo-y-formacion-de-equipos-de-trabajos-en-la-organizacion>

UDS, a. (s.f). psicología social, 7to cuatrimestre. Comitán, Chiapas